Saint-Martin-d'Hères, le 18 novembre 2025
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En-tête à remplir par le docteur candidat ou la docteure candidate et à vérifier par la direction de l’École doctorale.
Header to be filled in by the PhD candidate and checked by the Doctoral School management.

Dossier de candidature aux 
Prix de thèse académique et                Prix de thèse transformation écologique 2026
de l’Université Grenoble Alpes
Prénom NOM
ED-XXXX
Pôle de recherche YYYY


Composition du dossier :
· Évaluation scientifique de la direction de l’École doctorale
· Curriculum Vitae du candidat ou de la candidate
· Dossier de soutenance de thèse du candidat ou de la candidate 
· Résumé de la thèse du candidat ou de la candidate
· Le cas échéant, argumentaire pour candidater au Prix de thèse transformation écologique

(joindre une photo de type identité de bonne qualité dans un fichier distinct)

Le dossier peut être rédigé en français ou en anglais.


À remplir par la direction de l’École doctorale / To be filled in by the Doctoral School management.
Évaluation scientifique de la direction de l’ED
Prix de thèse académique 2026

NOM Prénom du candidat ou de la candidate : 
Date de naissance : jj/mm/aaaa
École doctorale : 
Discipline : 
Spécialité : 
Directeur ou directrice de thèse :
Titre de la thèse soutenue : 

Pôle de recherche auquel le dossier est soumis
CBS ☐	PAGE ☐	PEM ☐		MSTIC ☐	SHS ☐		PSS ☐

En tant que directeur/directrice de l’École doctorale ……………………, cette thèse a particulièrement retenu mon attention pour ses caractéristiques scientifiques (à détailler ci-dessous) :

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………….……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………

………………………………………………………………………………………………………………..……………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………..………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………….……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………..…………………………………………………………………………………………………………………………………………








À remplir par le docteur candidat ou la docteure candidate / To be filled in by the PhD candidate
Curriculum Vitae

Inclure un CV avec la production scientifique liée au travail de thèse.
Include your resume with the scientific work related to the thesis research.







À remplir par le docteur candidat ou la docteure candidate / To be filled in by the PhD candidate
Dossier de soutenance de thèse

Inclure : 
· Rapports de pré-soutenance ; 
· PV de soutenance et/ou le rapport final de soutenance selon la discipline.

Thesis defense file 
Include: 
· Pre-defense reports; 
· Thesis defense record (PV) and/or final defense report depending on the discipline.







À remplir par le docteur candidat ou la docteure candidate / To be filled in by the PhD candidate
	Résumé de la thèse
Inclure un résumé de deux pages maximum présentant le travail de thèse de manière pédagogique, accessible à des non spécialistes du sujet traité.

Thesis abstract 
Include an abstract of no more than two pages presenting the thesis in an educational manner, accessible to non-specialists in the subject matter.



























À remplir par le docteur candidat ou la docteure candidate / To be filled in by the PhD candidate
	Candidater au Prix de thèse transformation écologique

Un prix transformation écologique (TREC) sera attribué parmi les candidatures aux prix de thèse académique et innovation, y compris la mention interdisciplinaire. Produire un argumentaire synthétique précisant en quoi la thèse contribue de manière exemplaire à la transformation écologique, entendue comme l’ensemble des mutations sociales, économiques, technologiques, culturelles et environnementales nécessaires à une société durable, respectueuse des limites planétaires.

L’évaluation portera sur les 4 critères ci-dessous dont vous pouvez retrouver les éléments pris en compte dans la note aux docteurs et docteures candidats.

1. Qualité et originalité scientifiques de la thèse. Objectif : valoriser la qualité scientifique, l’innovation et l’ouverture disciplinaire du travail de recherche
2.  Pertinence du sujet traité dans la thèse pour la transformation écologique. Objectif : mesurer la contribution directe ou indirecte de la thèse à comprendre, accompagner et/ou accélérer la transition écologique
3.  Impact potentiel sociétal et opérationnel de la recherche. Objectif : évaluer la portée de la thèse au-delà du cercle académique
4. Responsabilité socio-environnementale de la recherche. Objectif : valoriser une démarche de recherche responsable.
Apply for the Ecological Transformation Thesis Prize

An Ecological Transformation Thesis Prize (TREC) will be awarded among candidates for the Academic Thesis and Innovation Thesis Prizes, including the interdisciplinary mention. Produce a summary argument specifying how the thesis contributes in an exemplary way to ecological transformation, understood as all the social, economic, technological, cultural and environmental changes necessary for a sustainable society, respectful of planetary boundaries.

The evaluation will be based on the four criteria below, which you can find in the note to PhD candidates.

1. Scientific quality and originality of the thesis. Objective: to promote the scientific quality, innovation and disciplinary openness of research work
2. Relevance of the topic addressed in the thesis for ecological transformation. Objective: to measure the direct or indirect contribution of the thesis to understanding, supporting and/or accelerating the ecological transition
3. Potential societal and operational impact of research. Objective: to evaluate the scope of the thesis beyond the academic circle
4. Socio-environmental responsibility of research. Objective: to promote a responsible research approach.
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